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Dopo l'elezione del centrosinistra allo Provincia 

Il PSI: Adesso la DC 
di iare» 

La direzione provinciale democristiana smentisce resi
stenza delle fantomatiche garanzie - Di Donato protesta 

J falsi (ispirati ?) 
del Roma e Mattino 

Il « Roma » è libero di scri
vere quello che vuole sui co
munisti, ma una cosa di si
curo non può fare: sostene: 

re il falso e far discendere 
da questo i suoi commenti. 
Parlando della Provincia, il 
giornale di palazzo Làuro ha 
fatto intendere che anche i 
comunisti avrebbero parteci
pato alla, stesura del fatidi
co documento in cui si ac
cenna al « baratto » tra Co
mune e Provincia e che solo 
all'ultimo momento avrebbe
ro deciso di « defilarsi ». 

Non è vero affatto. In quel 
documento non c'è una fra
se che sia stata scritta o 
ispirata dal PCI. Quando poi, 

. una volta steso, il documen
to è stato reso pubblico, i 

comunisti hanno detto chia
ramente che ìion ci stavano. 
E non chissà per quali ra
gioni recòndite, ma esclusi
vamente per due motivi: per
ché rimaneva in piedi la pre-

. giudiziale anticomunista e 
perché era, ed è, assolutamen
te inaccettabile la logica del 
«rio ut des» in esso con
tenuta. 

Alla luce di tutto .questo 
è falso anche quanto scrive 
«Il Mattino» e che cioè il 
PCI avrebbe « rotto » col PSI 
e con i partiti laici. : E' ve
ro invece • il contrario, dal 
momento in cui sono -stati• 
questi partiti ad accettare la 
pregiudiziale anticomunista 
imposta dalla DC. ' 

L'altra sera nei pressi dell'ippodromo 

Arrestato dai carabinieri 
grosso boss napoletano 
noto trafficante di eroina 
Si tratta del cinquantenne mafioso An
tonio Galeotti ricercato anche in Usa 

Colpo grosso messo a se
gno dai carabinieri del nu
cleo operativo dei carabinie
ri di Napoli. L'altra sera in
torno alle 20. dopo una serie 
di appostamenti e pedinamen
ti i militi sono riusciti a piz
zicare-Antonio Galeotti di 50 
anni,'un trafficante di droga 
a livello, internazionale, ricer
cato anche dalla polizia ame
ricana. Era l'unico compo
nente ancora in libertà, di. 
un famigerato terzetto mafio
so specializzato nell'esporta
zione clandestina di eroina 
negli Stati Uniti e nel" Ca
nada. -

Insieme a Salvatore "Zizzo 
(arrestato a Palermo nel set
tembre del 79) e Salvatore 
Miceli anche lui già in car
cere, era'riuscito ad intro
durne negli e States * tra" il 
'68 e il '76 ben 180 chilogram
mi di eroina per un valore 
complessivo di 300 miliardi di 
lire. '••*-'." "•••'"• - •>'• >; 

: La < roba » veniva nascosta : 
e trasportata nei sottofondi • 
delle carrozzerie di auto in-: 
dirazzate ad emigranti italia
ni residenti in America. L'uo
mo è stato catturato nei pres- -
si dell'ippodromo di Agnàno 
vicino al bar e Di Fusco >. \ 

Là polizia e le autorità giu
diziarie degli Stati-Uniti ne 
hanno Uià chiesta l'estradizio
ne.- Su di lui pesa, infatti, un 
mandato di cattura emesso 
dal giudice istruttore del di

stretto di New York il 25 lu
glio del '77. Antonio Galeotti 
è stato già più volte arresta
to. schedato come mafioso di 
grosso - calibro e soggetto a 
soggiorno obbligato. • - - ' 

Attualmente risultava resi
dente a Napoli, in corso No-

,.vara 20. Su di. lui pendeva 
anche un ordine dì cattura 
della procura generale della 
Repubblica di Napoli per vio
lazione delle leggi sugli stu
pefacenti. Nella malavita ave
va fatto molta carriera. Da 
tempo, infatti, era riconosciu
to-come un « capo-famiglia » \ 
di Salemi, un centro in pro
vincia di Trapani. Il suo no
me. legato alla grande or
ganizzazione del traffico di 
stupefacenti italo-americana. 
è venuto più volte alla ribal
ta della cronaca. •••'•-' ' . 

In particolare si parlò del 
terribile terzetto a proposito 
del duplice omicidio scoper
to presso la trattoria di Alia
no « *0 pullastiello ». Nei poz
zetti della trattoria nel gen
naio del 73-furono ritrovati 
i corpi senza vita di Laura 
Di Savo e Vito Adamo. 

• I due — a quanto risultò — 
avevano tentato uno sgarro 
assai ardito contro l'organiz
zazione mafiosa" facendo spa
rire ben 17 kg di droga da 
uno dei « carichi > indirizzati 
in Canada. ~~" •-

Per questa ragione i due 
furono puniti senza pietà. 

— Il Prof. Dótt. LUIGI IZZO -
DOCENTI • SPECIALISTA DERMOSIFILOPATIA UNIVERSITÀ' 
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« La * DC r sta tentando ' di 
cambiare le carte in tavola...». 

E' l'imbarazzato commento di 
Giulio Di Donato, segretario 
regionale del PSI, ad un do
cumento della direzione pro
vinciale de reso noto ieri; ••«: ' 

Nel documento si afferma 
che • l'accordo raggiunto alla 
provincia per la formazione 
di un centrosinistra • « non 
coinvolge altri livelli istitu
zionali ». In* altre parole, uf
ficialmente, la DC ha smen
tito .l'esistenza di presunti 
impegni circa una sua parte
cipazione , alla -, maggioranza 
" Cade cosi — e questa vol
ta in modo definitivo — tut
to il castello costruito dai so
cialisti, che avevano sempre 
giustificato il centrosinistra 
alla provincia con le « ga
ranzie » fornite dagli uomi
ni di Gava. 

Rivedranno ora i socialisti 
la loro posizione? « Riconfer
mo — risponde Di Donato — 
che l'operazione condotta'al--
là Provincia resta per noi le-. 

. gata agli impegni della DC. 
Se davvero non saranno ri
spettati non avremo alcuna 
difficoltà, come abbiamo so
stenuto in consiglio, a rimet
tere tutto in discussione. E 
credo che la stessa cosa val
ga anche per PRI. PLI e 
PSDI, a meno che non vo
gliano accettare supinamente 
le scelte democristiane... ». Al
la DC si concede dunque una 
prova d'appello, non basta il 
documento uf f iciale? « Non 
tutto è pregiudicato — conti
nua r3i Donato — ma stare
mo a vedere come la DC si 
comporterà in occasione del 
dibattito sul programma del
la nuova amministrazione co
munale... ». • - - v. - — -

Il segretario regionale del 
PSI. evidentemente perchè in 
difficoltà, attribuisce però ai 
comunisti la responsabilità 
del • • « voltafaccia » democri
stiano. «E' stata la rigidità 
del PCI — sostiene — a fa
vorire l'attuale posizione del
la DC... ». - •; •'-•-

La tesi, per la verità, è 
alquanto cervellotica. In qua
le atteggiamento del PCI Di 
Donato vede elementi di rigi
dità? Escludiamo non fosse 
altro che per logica, infatti. 
che possa essere interpreta
ta come una a chiusura» la 

• scelta di non accettare o 
avallare. — come invece al
tri hanno fatto — la pregiu
diziale anticomunista. .-

La verità è un'altra. E' chi 
si illude di condizionare que
sta DC cedendo ai suoi ' ri
catti. che di fatto contri
buisce a renderla sempre più 
arrogante, sempre aestranea» 
agli interessi reali della gen
te e della città. Si guardi a 
quanto è successo in questi 
giorni. •-
- Il documento della direzio
ne provinciale della DC è 
statò approvato giovedì sera, 

.poche ore prima che avesse 
- inizio la seduta del consiglio 
- provinciale. Ma è solo ieri, 
•' a giunta eletta, che la Demo
crazia cristiana lo ha reso no
to. E' un'altra prova — le, al
tre sono nei quotidiani atteg
giamenti di rottura del grup
po consiliare al Comune — 
che la DC non ha mai pen
sato. neanche per un minuto, 
di dare quelle famose garan
zie. < 

« Ma l'ispirazione di fondo 
della nostra operazione — 
sostiene a questo proposito 
Di Donato — è quella di ga
rantire la governabilità sia 
al Comune sia alla Provin
cia. Come altrimenti si pote
va fare — è una domanda 
che ' rivolge al PCI — per 
assicurare l'approvazione del 
bilancio - comunale? ». Non 
ce'-to con 1 «baratti». La sta
bilità delle giunte è un obiet
tivo irrnvmciahile.- cosi come 
l'unità delle, forze démocra-
tichéT •. - • : ' 

-"' ' ni. dm» 

Banco di Napoli: Io confermerebbe una sentenza del Consiglio di Stato 

Ineleggibile il sindaco di Bari 
Il precedente giuridico riguarda un ricorso del '69 relativo al Banco di Sicilia — Sulla delicata 
questione una lettera di Valenzi ad Ossola - Le manovre di esponenti -politici dorotei - Gravi 
imputazioni contro il conte-banchiere Gennaro Balzo di Preservano latifondista salernitano 

f. : Pare proprio ohe il neo-
• nato, consiglio di ammini-
• strazione del Banco di Na-
, poli sia venuto alla luce qon 
• un suo consistente peccato 
• originale. Un vizio di' natu- ; 
. ra giuiidióo.amministràtiva,' 

inidici anni fa evidenziato 
• da una sentenza del consi-
' gli'o di Stato a proposito del 
; Ba7ico di Sicilia, un istitu

to di diritto pubblico dallo 
statuto assolutamente ana-

• lago a. quello del Banco di : 
.' Napoli. In quell'occasione, 
' infatti, il consiglio di Stato 

(si era nel novembre del 
1969) chiamato a sentenzia
re sulla eleggibilità a com
ponenti del consiglio di am
ministrazione di sindaci e 
capi di amministrazioni prò. 
vinciali facenti parte di di
ritto del consiglio, generale 
(così come avviene per il 
Banco di Napoli) dichiarò 

• illegittima '.tale evenienza. 
In tal modo fu accolto' il 

.ricorso avanzato dagli avvo
cati Francesco Buccellato e 
Salvatore Frasca contro la 
nomina a coìisiglieri di am
ministrazione di quel Ban
co di Nicolò Nicoletti e Giu
seppe - il/erli/io. rispettiva-
inente presidente dell'ain-
niinistrazione provinciale di 
Catania e sindaco del Co-
mune di Messina. 

Tornando al Banco di Na
poli, l'analogia è evidente e 

:' riguarda nella fattispecie la 
nomina di Luigi Ferace, sin
daco di Bari, democristiano 
e doroteo. Perplessità sulla 
sua candidatura, considera
te — appunto — le presu
mibili incompatibilità con la.: 
carica di sindaco, furono sol-

• levate da più parti già nel 
. corso della seduta del con

siglio generale. Il nome di 
Farace passò anche se col 
minimo dei voti richiesti. 
Orbene, il consiglio di Stato 
accolse in pieno le analoghe 
perplessità che ispirarono il 
ricorso relativo al Banco di 

\ Sicilia. Ecco in sintesi i pas-
r saggi del ragionamento giu

ridico che indusse a tale sen-
; tenza: « Non possono sorge
re dubbi — si legge negli at
ti — sulla partecipazione di 

') tali enti (Comuni è Provin-

Maurizio Valenzi 

ce ndr) al consiglio genera
le del Banco che in base al-. 
lo statuto ha funzioni di 
controllo e non di ammini
strazione attiva (...) ma de-

• ve escludersi che gli stessi 
enti attraverso i loro rap
presentanti possano concor
rere alla diretta a7nministra-

, zione del Banco di Sicilia ». 
Ciò si dice nella sentenza 

perché « l'attività della pre
detta impresa bancaria 7ion 
coincide 7iè dal punto di vi
sta qualitativo né quantità-
tivo con Va77ibito dei com
p i i attribuiti agli eìiti ter
ritoriali 7nedesi7ni». Ed inol-
tre perché « non è ammissi-
bile che i capi dì quelle am. 
7ninistrazioni locali in qua7i-
to tali, cioè nella loro veste 
di a7nministratori degli en
ti stessi, possano assumere 

responsabilità d'ordine <m-
771 inistrativo, civile e anche 
penale previste dalla legge 
bancaria per gli ani77iinistra-
tori di istituti di credito di 
diritto pubblico ». - -: 

La sentenza di illegittimi
tà viene quindi emessa in 
base ' alla violazione • dei 
« principi e delle norme che 
garantisco7to Vi77iparzialità 
degli • a7n77iinistratori delle 
imprese bancarie ». C'è quin
di un riferÌ77iento preciso al 
Banco di Napoli.'Si sostie
ne infatti che i ricorrenti 
addussero a loro favore « la 
prova » che in altre azien
de di credito (Banco di Na
poli) « analoghe nori7ie sta
tutarie sono state sempre i7i-
terpretate nel senso che non 
possono essere nominati dal 
consiglio generale come 

Giuseppe Ossola 

co77iponenti del consiglio di 
a7iiministrazio7ie ì sindaci 
dei Comuni di Napoli e di 
Bari... ». •:•- - > -

In un passaggio non 7neno 
importante della stessa sen
tenza si afferma inoltre, 
che entrano a far parte del 
consiglio di am77iinistrazione 
coloro che riportano il mag- • 
gior numero di voti « indi
pendentemente da un "quo
rum." 77iÌ7Ìi77io ». In base a 
tale interpretazio7ie, il pri-
mo dei 71071 eletti al Banco 
d( Napoli, e che, ' dunque, 
potrebbe considerarsi diret-, 
tornente leso nei suoi diritti 
è l'Ì7nprenditore Bni7io Bui-
toni, proprietario dell'analo-
go biscottificio. L'organis77io 
attual77iente competente in 
77iateria è il TAR: ma'è evi-' 
dente che quello e77iesso dal 

consiglio di Statò è un' atto 
giuridico di assolato rilievo. 
Risulta, intanto, che sulla 
spinosa questio7ie lo stesso 
sindaco di Napoli Maurizio 
Valenzi abbia ' inviato ima 
lettera al presidente Ossola, 
perché sia valutata la - op-
portwiità e la ,legitti77iità 
giuridica della presenza del 
sindaco di Bari nel consi
glio di ann7iinistrazio7ie del 
Banco. • • • - . - - . 

Vista la delicatezza dell' 
argo7nentq il TAR potrebbe 
nel frattempo emettere un 
provvedi77iento « invnediato 
e cautelare di sospensione» 
dall'incarico di Luigi Farace. 
Da parte sua il sindaco 
Farace contentando l'ini
ziativa di Valenzi ha già 
dichiarato tra7nite agenzia 
che , considera legitti77ia la 

sua elezione avve7iuta — e-
gli sostie7ie — in base allo 
statuto vigente del Banco. 
« Domani 77iattina — egli 
aggiunge — sarò a Napoli :, 

' per il mio insédia77iento... » 
(do7na7ii i7ifatti è prevista 
la seduta del consiglio di 
u7ii)ni7iistrazio7ie per l'elezio-
ne del co7iiituto esecutivo). 

L'elezione • di Farace — 
com'è 7ioto — non è stata., 
il solo discutibilissimo colpo 
messo a segno dai dorotei 
nella «lunga notten del con
siglio generale. Della gran
de famiglia doroteu, caccia
ta dalla porta e. in parte, 
rie7itrata dalla finestra pro
prio in quella notte, fanno 
parte a7iche Sergio Àbis, as
sicuratore di Oristano, e V 
annatore 7iapoletano Ugo , 
Gri77ialdi, fedelissi77io di Ga
va. Ma il colpo più duro alle 
sperunze di rin7iova7nè7ito 
del Banco collegate soprat
tutto all'arrivo a Napoli di 
Rinaldo Ossola, •• viene i7i-
dubbiumente dall' elezione 
nel co7isiglio di un U07iw co- ; 
7iie il conte Gennaro Balzo 
di Prese7izano. --•'• ; " : -.' • *'' 

Latifonuisia salernitano, ' 
proprietario presidente e a7n- ': 
ministratore delegato del ." 
Credito salernitano, pende ,: 

su di lui fin dal '72 l'i7iipu- '••• 
'.azione di falso-in bilancio -
» illegale spartizione diuti- •. 
li. Per di più, co7i la co7n- : 
plicità •• di Carlo Tomazzoli J 
ex - direttore •• • generale - del \ 
Santo - Spirito e dell'INA, '• 
amministratore delegato del-
l'Assi fin (coinvolto nello,-
scu7idalo della medesima fi
nanziaria): Balzo di Presen- •'-< 
zano riuscì a far acquistare i 
al Banco di Santo Spirito, -

: il pacchetto di : maggioran-
ta del Credito-salernitano, 
di- sua proprietà ma briìiai '• 
decottor con un utile,di ben ' 
800. milioni. .- . ..•"' , \ 

Come si vede, dùnque, le 
macchie • d'origine 'che ì pur
troppo rischiano dì reriderè ) : 
la vita difficile a chi vuole • 
operare per un effettivo rìn-
nova7nento del più importan- ... 
te istituto di credito-, del -. 
Mezzogiorno sono ' divèrse. ; ; 

E' già tardi per tentare • 
dilavarle? ••••'• l 

Procolo Mirabella 
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Non c'è stata 
nessuna; >; 
schedatura! , 

In relazione al vostro arti
colo pubblicato il giorno 11 
ottóbre 1980, il personale do
cente e non docente dciia 
scuola inedia statale ' « Gra
zia Deledda » smentisce quan
to affermato nell'articolo; in
fatti non è stato mai-fatto 
cenno ad elenchi da trasmet-

; tere in questura da parte del 
• preside od alcun componente 

del corpo docente e no • 
I Tale lalsa e. tendenziosa no

tizia ha provocato una situa
zione di tensione nell'ambien
te di lavoro ed un clima di 
sospetto e di difiidenza fra 
i lavoratori, dannoso ai fini 
didattici ed educativi e.par
ticolarmente a chi'milita at
tivamente ; in organizzazioni 
sindacali. . - •-'.--• --

. Firmato p. U corpo docente 
e non docente della scuola 

. media statale « G. Deledda » 

Ci temono, ógni ittlimona. In tanti,' compagno o compagni. 
Altri telefonano. Tutti vogliono mantener* vivo • aparto (magari 
aneli* polemico) il rapporto con « l'Unità », con la cronaca citta
dina • regionale. - ' ' 

.Ma, riti corto doli* settimana, stretti corno siamo, nello due 
; pagine, non ritmiamo a dar conto di tutte queste critiche, proposto, 

suggerimenti, polemiche. Ed è un errore. Cosi ogni domenica riser
veremo un ampio spalio àgli interventi dei compagni « delle' com-

' pagne. Un solo invito, siato concisi! L'indirizzo è quello itotot 
«l 'Unità» • Via Cervantes, SS • Napoli. . 

• * » -

La scuola medi' e ̂ Poliziano > 

f.ma...lmente 
mobili 
a prezzi 
di fabbrica... 

esposizione permanente 

anche 
sema 

anticipo 
in 4 anni 

Gentile preside, convinti 
che ella è stata vittima di 
un : proditorio attacco del tut
to immeritato, che sicura
mente non è partito.dall'in
terno. di questa scuola e si
curi che la sua attività di 
direzione si è finora estrinse
cata nel pieno rispetto dèlie 
leggi scolastiche con capaci
tà umane . è professionali di 
grande rilievo - che si sono 
evidenziate già in questo bre
ve tempo che è intercorso 
dall'inizio dell'anno X e chie
diamo vivamente di recedete 
dalle du£ decisioni che sareb
bero lesive degli interessi di 
tutta la nostra scuola che si 
.vedrebbe privata della . sua 
preziosa guida. ' 
- Mentre le rinnoviamo la-no
stra piena fiducia ci diciamo 
sicuri che ella non vorrà de
ludere le nostre attese. -

che compóngono la sede, c'è 
il fatto che per- unire due 
classi occorre provvedere, di 
volta in volta, allo spostamen
to da un'aula all'altra, dei 
banchi di quell'aula che. si 
sposta. D'altro canto non riu
sciamo a vedere, qual è l'uti
lità di questo provvediménto 
che dovrebbe giustificare tut
to il trambusto che provoca 
per realizzarlo. 

Rivolgiamo perciò. tramite 
le tue colonne un appello al
le autorità affinchè lo ritirino 
e siama disposti a fare tutti 
i sacrifici possibili per il huon 
andamento della- nostra scuo
la e dei nostri studi. 

Gli alunni della 
Vittorio Veneto 

Le strade-devono 
essere pulite • 
tutti i giorni 
Cara Unità, . '.• -
' sono un napoletano che ha 
notato con molta sodòisia sio
ne come in questa ultima 
settimana le strade di Napoli 
ed in special modo quelle 
che hanno avuto « l'onore » 
di essere pei corse da sua 
maestà britannica Elisabetta. 
apparivano pulite come non 
mai. Come cittadino non pos
so che essere lieto di questo 
fatto, ma mi sorge un dub
bio che voglio esprimere: non 

SALERNO - Oggi alle 10,30 all'Augusto» 

Manifestazione del PCI 
con il compagno Bassolino 

Stamattina a Salerno - si 
tiene una manifestazione or
ganizzata dal Partito comu
nista. :'-••'•-' ' - " - ' --"..-

Alle ore 10.3GV nel cinema
teatro « Augusteo » parlerà il 
compagno Antonio Bassolino. 
segretario regionale e mem
bro della direzione nazionale 

del PCI. 
Tema della manifestazione 

è l'attuale fase politica e la 
iniziativa del Partito comu
nista. . "... 

';• Nel corso della mnóifesta-
zione sarà anche commemo
rato ' il ^ compagno - Luigi 
Longo. 

V I A MASULLO • QUARTO (NAPOLI ) tel.8761092-8761158 

Prendiamo atto di quanto 
affermalo nelle due lettere. 
La notizia che abbiamo pub
blicato ci era stata fornita 
da un docente della scuola 
media Deledda. firmatario 
della lettera pubblicata qui 
sopra: evidentemente ha 
cambiato opinione. 

Non facciamo 
lezione spostiamo 
i banchi! 
Cara Unità, 

per disposizione ministeria
le nel nostro istituto (il Vit
torio Veneto di Marianella) | 
è stato ordinato l'uso con
temporaneo di un'aula per 
due classi, di indirizzo diver
so fino ad un numero com- ! 
piessivo di 3 unità e per i 
nove ore settimanali di le
zione. 

A parte la questione mate
riale. per cui 3 banchi non 
entrano in nessuna delle aule 

Domani, mercoledì e giovedì fìlobus 
e tram fermi nelle ore di ponto 

Domani, mercoledì 22 e gio
vedì 23 i tram ed i filobus 
dell'Atan rimarranno fermi 
dalle 7 alle 9 e dalle 17 alle 
19 vale a dire le ore di punU. 

Lo sciopero dei dipendenti 

delle sottostazioni elettriche 
è stato proclamato da un sin
dacato autonomo che eviden
temente tende a creare note
voli disagi nelle ore di punta 
agli utenti. 

ripartitori 
ASSEMBLEE 

Pendfno ore 10: sulla situa
zione politica con Mola; A-
cerra ore 9.30: sulle unità sa
nitarie locali con Delli Carri; 
Portici «Sereni» ore 10: sul
la situazione politica con Ne
spoli; Vico Equense ore 9.30: 
sulla situazione politica con 
Di Martino. 

FOCI - ATTIVI 
Stella ore 9.30: con Bruno; 

San Giovanni ore 9.30: con 
Nappi; Fuorigrotta ore 9.30: 

| con Ferrìone; S. Giuseppe 
j Porto ore 9.30: con Persico. 

DOMANI 
Centro ore 19: atìvo sulla 

situazione politica con Scip
pa: Casnria ore 18: riunione 
sulle unità sanitarie locali 
con Raddi. 
IN FEDERAZIONE 

Ore 17: gruppo consiliare 
del comune di Napoli; ore 17: 
assemblea cellula ATAN sul 
t>sseramento, con D'Alò. 
AVVISO 

I circoli della FOCI devo
no ritirare urgentemente in 
federazione le tessere 19*1 e 

consegnare gli scontrini rela
tivi al tesseramento 1930. 

i - . . > - ! ' . i : 

1 sarà mica vero che una vol
ta'finita la visita della regina 
le strade ritorneranno ad es
sere sporche come prima? 

Certamente questo mio dub
bio non è infondato e sono : 

certo che la pulizia delle stra
de in questi giorni non è un 
fatto occasionale bensì una 
situazione permanente. 

.'-•':"•"• V ENZO MATAFORA 
- . - (Napoli) 

I telefoni 
pubblici non 
funzionano 
Cara Unità. ','-. - . • 

dopo anni di pressioni nel
la stazione di A versa sono 
stati installati dei telefoni 
pubblici, ma che non funzio
nano. A poco sono valse le 
proteste fatte alla > SIP da 
decine di-persone — tra cut 
anche numerosi ferrovieri — 
i telefoni sono rimasti inat
tivi. L'altro giorno per tele
fonare siamo stati costretti -
a fare quasi un chilometro. 
Dovevamo avvertire l'ufficio 
che facevamo: tardi a causa 
di un blocco ferroviario. Tra 
andata e ritorno ci abbiamo 
messo venti minuti ed abbia- ' 
mo dovuto correre per pren
dere un treno che nel frat
tempo era ' diretto a Napoli. 
La SIP fa tanta pubblicità 
per . far segnalare i guasti, 
nelle cabine, ma perchè una 
volta che lo ha saputo non 
le ripara? 

ANTONIO PAR3ANTE 

Una linea ATAN 
fra municipio : 
e stazione . ^ 
Cara Unità,' -- ' .--- -
non so se mai a qualcuno 

di voi è capitato di-prendere 
un pullman nelle ore di pun
ta dal centro per andare al
la stazione. Sono tutti zeppi 
di gente, o perchè vengono 
da lontano (Bagnoli. Mergel-
lina ecc.) o perchè : vanno 
lontano (Socondigliano. Cer-
cola ecc.) quindi ai pendolari 
che si recano in queste zone 
si aggiungono coloro che de
vono andare a Porta Capua
na o alla Vesuviana a pren
dere un mezzo per tornare a 
casa. • .-'v 

E siamo in tanti, impiega- • 
ti. lavoratori, commessi, stu
denti. La situazione diventa 
drammatica tra le ' 13 e le 
14 e tra le 18^0 e le 20. 
Per questo ci siamo chiestir 
non sarebbe possibile istituire 
una corsa dalla stazione cen
trale a piazza Municipio e 
viceversa, magari solo nelle 
ore di punta? * 

Lettera firmata dn 
dieci lettori 
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